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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Elon Musk, CEO SpaceX

Pak Jokowi, 
Pandemi Corona Makin Ngeri!

Tengat	waktu	selama	dua	pekan	yang	diberikan	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	kepada	Jawa	Timur	(Jatim),	agar	dapat	
'menjinakkan'	penyebaran	virus	di	wilayahnya,	gagal	dipenuhi.	Jumlah	kasus	terus	mendaki	dan	semakin	mengukuhkan	
posisinya	sebagai	'hotspot'	baru	wabah	corona.	Per	8	Juli	2020	Jatim	kembali	memuncaki	daftar	daerah	dengan	tambahan	
jumlah	infeksi	maupun	total	kasus	terbanyak	di	Indonesia.	Ngerinya,	DKI	Jakarta	sebagai	episentrum	awal	juga	mencetak	
kenaikan	tertinggi	kasus	baru	sejak	pasien	pertama	ditemukan.	Otomatis,	secara	nasional	juga	mencatat	rekor	tertinggi	

yaitu	sebanyak	1.853	dalam	sehari.	Sehingga	total	kasus	terkonfirmasi	menjadi	68.079	orang.	Pelonggaran	social	distancing	
di	berbagai	bidang	dan	rendahnya	tingkat	kepatuhan	warga	dituding	sebagai	pemicunya.	

Baca	Hal	11

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 08 Juli 2020 Pukul 15.42 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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Saat bangun pagi, 
berpikirlah bahwa masa 

depan lebih baik maka hari 
kamu akan cerah. Sebab, jika 
tak seperti itu, tak akan cerah

10 KABUPATEN/KOTA DENGAN ANGKA 
KEMATIAN TERBANYAK
1.  Kota Surabaya 525
2.  Kota Makassar 156
3.  Jakarta Timur 142
4.  Jakarta Pusat 141
5.  Jakarta Selatan 135

6.  Jakarta Barat 124
7.  Kab. Sidoarjo 113
8.  Kota Banjarmasin 109
9.  Jakarta Utara 102
10. Kota Semarang 98

(Per 5 Juli 2020)
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sejumlah	group	whatsapp,	masyarakat	pun	
bertanya-tanya	 soal	 kapan	 uang	 tersebut	
akan	beredar.	

Untuk	 diketahui,	 redenominasi	 uang	
rupiah	 merupakan	 rencana	 lama	 Bank	
Indonesia	sejak	2013	silam.	Tapi	pembahasan	
undang-undangnya	 masih	 terus	 tertunda,	
sehingga	 bisa	 dipastikan	 tak	 akan	 berlaku	
dalam	waktu	dekat.

Pengurangan	jumlah	angka	nol	di	rupiah	
ini	bisa	memiliki	dampak	yang	cukup	serius	
jika	tak	dilakukan	dengan	hati-hati	atau	tanpa	
menyesuaikan	 kondisi	 perekonomian.	
Berkaca	 pada	 Brasil	 di	 tahun	 1986-1989,	
negara	 itu	 sampai	 mengalami	 hiperin�lasi	
yang	 angkanya	mencapai	 500%	per	 tahun	
ketika	 mengubah	 mata	 uang	 cruzeiro	
menjadi	 cruzado.	 Redenominasi	 di	 Brasil	
mengakibatkan	 kurs	 mata	 uangnya	 justru	
terdepresiasi	secara	tajam	terhadap	dolar	AS	
hingga	 mencapai	 ribuan	 cruzado	 untuk	
setiap	dollar	AS.

Selain	itu,	menurut	peneliti	ekonomi	Indef	
Bhima	 Yudhistira	 redenominasi	 bisa	
mempengaruhi	penghitungan	akuntansi	dan	
adminstrasi	 puluhan	 juta	 perusahaan.	
"Momentum	pemulihan	ekonomi	 sebaiknya	
jangan	 ada	 kebijakan	 yang	 kontraproduktif.	
Penyesuaian	 terhadap	 nominal	 baru	 akan	
mempengaruhi	 administrasi	 dan	 akuntansi	
puluhan	juta	perusahaan	di	Indonesia.	UMKM	
saja	ada	62	juta	unit	usaha,"	ungkapnya."Alih-
alih	mau	pemulihan	ekonomi,	mereka	sibuk	
mengatur	soal	nominal	harga	di	barang	yang	
dijual,	 bahan	 baku	 bahkan	 administrasi	
perpajakan,"	sambungnya.(ist)

akarta-	 Masyarakat	 dihebohkan	 dengan	Jrencana	penyederhanaan	nominal	rupiah	
atau	redenominasi	dari	Rp	1.000	jadi	Rp	1.	

Usut	punya	usut	ternyata	hal	itu	baru	akan	
terealisasi	di	lapangan	pada	tahun	2035.

“Apabila	 RUU	 ditetapkan	 pada	 2024	
maka,	 dibutuhkan	 waktu	 sebelas	 tahun	
untuk	 pemberlakuan	 penuh,	 tahun	 2035,”	
ujar	 Direktur	 Jenderal	 Perbendaharaan	
Kemenkeu,	Andin	Hadiyanto,	Rabu	(8/7).		

Dia	menjelaskan	bahwa	penyelesaian	RUU	
tersebut	 juga	mempertimbangkan	dinamika	
politik	 dan	 kebijakan.	 Namun	 jika	 RUU	
Redenominasi	ditetapkan	dan	disahkan	pada	
2024,	maka	dibutuhkan	waktu	hingga	sebelas	
tahun	lagi	untuk	pemberlakuan	secara	penuh.		

Beberapa	 tahapan	 yang	 akan	 dilakukan	
sebelum	 implementasi	 penuh	 yaitu	 adanya	
masa	persiapan	selama	dua	tahun.	Di	tahapan	
ini,	masyarakat	masih	menggunakan	nominal	
rupiah	 yang	 lama.	 	 Selanjutnya	 ada	 masa	
transisi	 atau	pareisasi	 pertama	 selama	 lima	
tahun.	Di	masa	ini,	nantinya	masyarakat	masih	
bisa	 menggunakan	 uang	 rupiah	 lama	 dan	
rupiah	transisi.		

“Masa	 paralelisasi	 kedua	 atau	 empat	
tahun,	 yaitu	 menggunakan	 rupiah	 transisi	
dan	 rupiah	 baru.	 Selanjutnya	 baru	 masa	
implementasi	penuh,”	jelasnya.		

Kementerian	 Keuangan	 (Kemenkeu)	
tengah	fokus	untuk	menyelesaikan	beberapa	
revisi	 perundang-perundangan,	 termasuk	
Revisi	 Undang-Undang	 (RUU)	 tentang	
Perubahan	 Harga	 Rupiah	 atau	 RUU	
Redenominasi.	 Aturan	 penyederhanaan	

nominal	rupiah	ini	ditargetkan	selesai	2024.	
Hal	 tersebut	 tertuang	 dalam	 Peraturan	

Menteri	Keuangan	(PMK)	Nomor	77	Tahun	
2020	terkait	Rencana	Strategis	Kementerian	
Keuangan	2020-2024.	Adapun	penanggungj	
awab	 dari	 RUU	 Redenominasi	 ini	 adalah	
Ditjen	Perbendaharaan	Kemenkeu.		

Menurut	Andin,	adanya	redenominasi	tak	
akan	 mengurangi	 daya	 beli	 masyarakat,	
harga,	maupun	nilai	 tukar	rupiah	terhadap	
harga	barang	dan/atau	jasa.		

Dalam	 redenominasi	 yang	 dirancang	
dalam	RUU	Redenominasi,	 akan	 dilakukan	
pemotongan	 tiga	 digit	 angka	 0.	 Hal	 ini	
dilakukan	 dengan	 beberapa	 pertimbangan	
lainnya,	 di	 antaranya	 ksetaraan	 nilai	 tukar	
rupiah	dengan	negara	berkembang	lainnya	
hingga	menjadi	lebih	sederhana.		

“Untuk	mendukung	 transaksi	 di	
masyarakat,	 karena	 sebagian	 besar	 transaksi	
saat	 ini	 menggunakan	 bilyet	 ribuan.	 Dan	
mengakomodir	 konversi	 harga	 barang	 yang	
lebih	kecil	dari	Rp	100	rupiah	lama,”	tambahnya.		

Sebelumnya	 diberitakan,	 gambar	 uang	
rupiah	 yang	 pada	 bagian	 nominalnya	
menghilangkan	 tiga	 angka	 nol	 di	 belakang	
alias	 redenominasi,	 beredar	 viral.	 Di	

REDENOMINASI RP 1.000 JADI RP 1, TERNYATA BARU REALISASI 2035

Blitar-	 Sedikit	 demi	 sedikit	 masalah	
kemacetan	yang	diakibatkan	antrean	
truk	pengangkut	tebu	Pabrik	Gula	(PG)	

Rejoso	 Manis	 Indo	 (RMI)	 mulai	 terurai.	
Dikabarkan	saat	ini	susah	ada	penambahan	
lahan	parker	yang	bisa	menampung	800	unit	
truk.

Dikatakan	Bupati	Blitar,	Rijanto,	Pemkab	
melalui	 Tim	 Satgas	 Percepatan	 Berusaha	
bersama	 pihak	 RMI	 telah	 melakukan	
pembahasan,	 serta	 menyampaikan	
rekomendasi	 terkait	 kondisi	 ini.	 "Saat	 ini	
sudah	dilakukan	penambahan	lahan	parkir,	
dengan	 menggunakan	 lahan	 Perhutani	 di	
Brongkos	 yang	 diperkirakan	 bisa	
menampung	sekitar	700-800	truk,"	katanya,	
Rabu	(8/7).

Ditambahkan	 Bupati	 Rijanto,	 selain	
menambah	lahan	parkir	juga	perlu	ditambah	
petugas	pengatur	kendaraan	di	lapangan	dari	
pihak	 RMI.	 "Jangan	 hanya	 mengandalkan	
petugas	 dari	 Dishub	 saja,	 karena	 pemkab	
bukan	kepanjangan	tangan	swasta,"	katanya.

Sementara	itu,	sebanyak	3	dari	5	fraksi	di	
DPRD	 Kabupaten	 Blitar	 juga	 menyoroti	

limbah,	 serta	 Amdal	 Lalu	 Lintas	 (Lalin)	
tandas	Baidowi.Demikian	juga	Fraksi	Golkar-
Demokrat	 melalui	 Hari	 Margono	 juga	
menyampaikan	 perlunua	 evaluasi	 terkait	
fasilitas	 dan	 sarana	 pendukung	 PG	 RMI,	
diantaranya	fasilitas	lahan	parkir	kendaraan	
pengangkutan	 bahan	 baku. 	 "Yang	
menyebabkan	 kemacetan	 mulai	 Selorejo	
sampai	 Binangun,	 tentu	 merugikan	
masyarakat	 pengguna	 jalan,"	 tutur	 politisi	
Golkar	ini.

Sama	juga	dengan	Fraksi	PDIP,	dikatakan	
Nasa	 Barcelona	 juga	minta	 agar	 persoalan	
kemacetan	 truk	 pengangkut	 tebu	 PG	 RMI	
juga	perlu	mendapat	perhatian	dan	dicarikan	
solusinya.

Seperti	 diberitakan	 sebelumnya,	 sejak	
pembukaan	 musim	 giling	 sekitar	 18	 Juni	
2020	lalu.	Antrean	truk	pengangkut	tebu	ke	
PG	RMI,	mengakibatkan	kemacetan	di	jalur	
utama	Blitar	-	Malang	selama	hampir	18	jam.	
Bahkan	 kemacetan	 yang	 terjadi	 puluhan	
kilometer	 tersebut,	 mengular	 sampai	
sepanjang	 4	 kecamatan	 yaitu	 Kecamatan	
Selorejo,	 Kesamben,	 Wates	 dan	 Binangun.	
Setelah	kemacetan	 tersebut,	pihak	PG	RMI	
mengubah	 jadwal	 pengiriman	 tebu	 pada	
malam	 hari,	 namun	 tetap	 terjadi	 antrean	
setiap	malam	hingga	pagi	hari.	(ais)

masalah	 ini.Ketiga	 fraksi	 DPRD	 Kabupaten	
Blitar	 tersebut	 yaitu	 Fraksi	 Gerakan	
Pembangunan	 Nasional	 (GPN),	 Fraksi	
Golkar-Demokrat	 dan	 Fraksi	 PDIP.	 Mereka	
menyampaikan	 pendapatnya	 pada	 forum	
rapat	 paripurna	 LKPJ	 APBD	 2019,	melalui	
pandangan	umum	(PU)	fraksi.

Seperti	 pendapat	 Fraksi	 GPN	 yang	
disampaikan	 Anshori	 Baidowi	 bahwa	
fraksinya	mendukung	adanya	pertumbuhan	
investasi	 yang	 tinggi,	 serta	 memberikan	
dampak	 terhadap	 perekonomian	 sekitar.	
"Namun	juga	harus	memperhatikan	dampak	
negatif	dari	adanya	investasi	tersebut,	seperti	
pencemaran	PT	Green�ields	dan	kemacetan	
akibat	antrian	truk	PG	RMI,"	ujar	Baidowi.

Dijelaskan	politisi	PPP	ini	dampak	negatif	
kedua	 investasi	 tersebut,	 harus	 segera	
dicarikan	 solusinya.	 "Jangan	 sampai	 disaat	
kondisi	 sulit	 seperti	 saat	 ini,	 masyarakat	
diberikan	masalah	 baru	 yaitu	 pencemaran	
sungai	dan	kemacetan	truk	pengangkut	tebu	
yang	infonya	sudah	memakan	korban	jiwa,"	
jelasnya.

Oleh	karena	 itu,	 Fraksi	GPN	minta	agar	
pemkab	 mengecek	 Analisa	 Mengenai	
Dampak	 Lingkungan	 (Amdal)	 pengolahan	

SOAL ANTREAN TRUK TEBU 

PASCA DIPANGGIL PEMKAB BLITAR, 
RMI PERLUAS LAHAN PARKIR Pengerasan	lahan	Perhutani	

di	Brongkos	Kecamatan	Kesamben		Kabupaten	Blitar	
untuk	lahan	parkir	truk	pengangkut	tebu	PG	RMI



jabat bea cukai yang terlibat dalam kasus 
korupsi penyelundupan impor tekstil di 
bea cukai. Dalam rapat kerja dengan Jaksa 
Agung, di Gedung DPR, Jakarta, Senin (29/6), 
Arteria mengatakan bahwa kasus korupsi 
impor tekstil tersebut sudah terjadi  ber-
tahun-tahun yang merugikan keuangan 
negara hingga puluhan triliun rupiah. 

Heru Pambudi sendiri mengatakan diri- 
nya menghormati proses hukum di Ke-
jaksaan Agung menyusul penetapan empat 
pegawai Kantor Pelayanan Utama Bea Cukai 
Batam oleh Kejaksaan Agung sebagai ter- 
sangka kasus dugaan korupsi importasi 
tekstil.

Kasus lainnya, anggota Polres Metro 
Jakarta Pusat menangkap Kepala Pang-
kalan dan Sarana Operasional Bea Cukai 
Tanjung Priok, Agus Purnady. Dia diring-
kus Polisi bersama lima perempuan dan 
lima pria lainnya. Agus kemudian direha-
bilitasi narkoba meski dinyatakan tak ada 
barang bukti narkoba ada padanya.(ist)
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akarta- Dewan Perwakilan Rakyat J(DPR) meminta Menteri Keuangan Sri 
Mulyani mengevaluasi Direktur Jen-

deral (Dirjen) Jenderal Bea Cukai terkait 
sejumlah kasus yang melibatkan jajaran- 
nya. Anggota Komisi III Bidang Hukum 
DPR RI Muhammad Nasir Djamil menga-
takan sistem pengawasan dan pembinaan 
pada manajemen sebuah lembaga peme-
rintah harus berjalan dengan baik ter-
hadap seluruh pekerja.

Menurut Nasir, banyak kasus pelang-
garan uang terjadi di Bea Cukai .Kemen-
terian Keuangan, kata dia, juga harus men- 
dalami sejumlah kasus yang melibatkan 
pegawai Ditjen Bea Cukai itu termasuk tugas 
pengawasan pimpinannya atau tidak.

Ia mencontohkan, kasus penyelundupan 
dan petinggi Ditjen Bea Cukai yang di-
duga menggunakan narkoba, jelas ber-
dampak terhadap citra buruk lembaga 
dari masyarakat. Politisi Partai Keadilan 
Sejahtera (PKS) itu menilai seorang 
pimpinan atau Dirjen Bea Cukai harus ber- 
tanggung jawab terhadap pembinaan 
dan pengawasan seluruh bawahannya ."Jadi 
personel juga harus dibina karena bea 
cukai tempat keluar masuk barang," ujar 
Nasir, Rabu (8/7).Terkait perombakan 
personel pada Ditjen Bea Cukai, Nasir me- 
nyebutkan menteri terkait harus memper- 
tim- bangkan sesuai dengan kebutuhan.

Seperti diketahui, Menko Polhukam 
Mahfud MD Selasa (7/7) memanggil Dirjen 
Bea Cukai, Heru Pambudi untuk menanya- 
kan tindak lanjut berbagai kasus-kasus 
penyelundupan yang ditangani oleh Bea 
Cukai, salah satunya kelanjutan kasus 
penyelundupan Harley Davidson dan se-
peda Brompton yang ditengarai dilaku-
kan oleh Mantan Dirut Garuda Indonesia 

Ari Askhara pada akhir tahun 2019 lalu.
Kepada Dirjen Bea Cukai, Mahfud MD 

mengingatkan kasus-kasus penyelundupan 
jangan sampai terhenti karena alasan 
COVID-19

"Saya tanya bagaimana perkembangan 
kasus Garuda. Katanya berjalan, tapi ka-
rena ada COVID jadi agak terhambat. Saya 
bilang jangan terhambat karena COVID," 
kata Mahfud. 

Seperti diketahui, sebelumnya, tim pe- 
nyidik Kejaksaan Agung menetapkan ter- 
sangka terhadap Mukhamad Muklas (Kabid 
Pelayanan Fasilitas Kepabeanan dan Cukai 
KPU Bea Cukai Batam, Dedi Aldrian (Kepala 
Seksi Pabean dan Cukai III pada KPU Bea 
dan Cukai Batam), dan Hariyono Adi Wi-
bowo (Kepala Seksi Pabean dan Cukai I 
pada KPU Bea dan Cukai Batam). Kemu-
dian Kamaruddin Siregar (Kepala Seksi 
Pabean dan Cukai II pada KPU Bea dan 
Cukai Batam, serta Irianto selaku pemilik 
PT Fleming Indo Batam dan PT Peter Gar- 
mindo Prima.

Dalam rangkaian kasus ini, Direktur 
Penyidikan Jaksa Muda Pidana Khusus Ke- 
jaksaan Agung Febrie Ardiansyah menga- 
takan bahwa pihaknya sedang mendalami 
peranan pihak swasta dalam kasus dugaan 
korupsi importasi tekstil dengan meme-
riksa Direktur PT Ciptagria Mutiarabusana, 
Robert.

Kepala Pusat Penerangan Hukum Ke-
jaksaan Agung Hari Setiyono menyebutkan 
Robert merupakan saksi terkait perkara 
tindak pidana korupsi importasi tekstil 
pada Dirjen Bea Cukai tahun 2018-2020.

Dalam hal Ini, anggota Komisi III lain-
nya, Arteria Dahlan meminta Jaksa Agung 
ST Burhanuddin menjerat seluruh pe-

urabaya- Presiden Joko Widodo ( SJokowi) telah memberikan deadline 
2 minggu sejak 25 Juni 2020 lalu 

agar kasus covid-19 Jawa Timur dan Sura- 
baya turun.Namun hingga saat ini jumlah 
kasus baru Virus Corona masih terus 
bertambah di Surabaya dan Jawa Timur.

Wacana pemberlakuan kembali jam 
malam pun disampaikan oleh Pelaksana 
Gugus Tugas Percepatan Penanganan 
Covid-19 Kota Surabaya untuk menekan 
penyerabaran corona. Namun menurut 
DPRD Surabaya langkah tersebut dinilai 
tidak akan signi�ikan menurunkan angka 
Covid-19.

Menurut Wakil ketua Fraksi PKB DPRD 
Surabaya Mahfudz, bahwa pemberla-
kuan kembali jam malam dinilai langkah 
frustasi. Ini bukti Pemkot tidak punya 
solusi yang efektif untuk mencegah per-
sebaran Covid-19.

“Pemerintah kota (Pemkot) tidak 
punya solusi efektif untuk mencegah covid- 
19 ini, akhirnya jam malam diberlaku-

kan, ujar Mahfudz, Rabu (8/7). 
Wacana pemberlakuan kembali jam 

malam, kata Sekretaris Komisi B ini di-
anggap tidak ada fungsinya, karena 
menurut ia, efek jam malam untuk pen-
cegahan virus corona tidak ada.“Tidak 
ada efeknya, kalau mau memang lock-
down, ya sudah di-lockdown saja,” kata 
Mahfudz.

Sehingga, semua warga tidak boleh 
keluar rumah. Dengan langkah ini dikata- 
kanya baru benar-benar mencegah pe-
nyebaran Covid-19. “Kalau diberlakukan 
jam malam, jam sekian sampai sekian tidak 
ada akti�itas. Tetapi besoknya akti�itas 
kembali. Jadi sebenarnya pemberlaku-
kan jam malam tidak ada efeknya,” ungkap 
Mahfudz.

Tapi, jika Pemkot menerapkan lock-
down otomatis perekonomian memang 
akan lumpuh dan bisa merugikan warga 
Surabaya. Bahkan, meski jam malam pun 
sebenarnya warga Surabaya yang memiliki 
usaha di malam hari juga banyak.“Begitu 

diberlakukan jam malam, otomatis warga 
yang punya usaha waktunya terpotong,” 
terang Mahfudz.

Dia mempertanyakan, apakah mungkin 
Pemkot berani memberikan subsidi kepada 
warganya ketika diterapkan pemberlaku- 
kaan jam malam dan ini harus dipikir-
kan.“Kalau langkah kongkrit karena ini 
sudah terlanjur semua dan subsisi untuk 
pelaku usaha juga taka da, Pemkot cukup 
terapkan protokol kesehatan memakai 
masker, hand sanitizer, cuci tangan dan 
jaga jarak itu saja terapkan secara ketat,” 
pungkas Mahfudz.(Ard)

DPRD SURABAYA NILAI JAM MALAM 
TAK EFEKTIF TURUNKAN COVID-19

PEGAWAINYA BANYAK KASUS, DPR MINTA DIRJEN BEA CUKAI DIEVALUASI

Wakil Ketua Fraksi PKB
 DPRD Surabaya, Mahfudz

Anggota DPR RI Nasir Djamil



Sementara itu, Sekretaris Gugus Tugas 
Percepatan Penanganan Covid-19 Kota 
Blitar, Hakim Sisworo mengatakan Pemkot 
Blitar mencukupi kebutuhan sehari-hari 
untuk warga di lingkungan Kelurahan Rem- 
bang yang melakukan karantina mandiri. 

"Pemkot Blitar melalui Dinsos mem-
berikan bantuan makan 3 kali sehari pada 
warga, selain itu kami juga memberikan 
bantuan paket sembako. Karantina man-
diri itu dilakukan sampai hasil Swab Test 
mereka keluar," kata Hakim.(ais)
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adiun - Stasiun Daop 7 Madiun Mmenjadi Stasiun Tangguh di 
Kota Madiun. Pelayanan trans-

portasi kereta api di lokasi ini dinilai te-
lah memenuhi syarat protokol kesehatn 
yang ketat untuk mencegah penyebaran 
Covid-19.

"Melalui kelengkapan protokol kese-
hatan yang ada di stasiun ini,  maka di-
harapkan Stasiun Daop 7 dapat melaku-
kan penanganan tahap pertama kepada 
pasien yang bereaksi secara mandiri," jelas 
Walikota Madiun, Maidi  saat peresmian 
Stasiun Tangguh, Rabu (8/7).

Dengan adanya protokol kesehatan 
seperti tanda antrean jaga jarak di lantai, 
wastafel cuci tangan, posko kesehatan 
dan ruang isolasi, Stasiun Tangguh dapat 
menangani orang yang memiliki reaksi 
atau tanda tanda terinfeksi Covid-19.

Maidi di depan pimpinan, staf, dan pe-
tugas di lingkungan stasiun kereta api Kota 
Madiun mengingatkan pentingnya memper- 
tahankan predikat sebagai kota yang rendah 
potensi penyebaran Covid-19.“Kita harus 
sama-sama menjaga Kota Madiun yang 
sudah baik saat ini dengan meningkat-
kan peran semua pihak bersama-sama 
mencegah penyebaran Covid-19,” ujarnya.

Dalam kegiatan tersebut, Walikota be- 
serta jajaran Forkopimda melakukan si-
mulasi dengan menjadi calon penumpang 
stasiun. Mulai dari check-in tiket untuk 
mendapatkan nomor tempat duduk, 
kemudian mencuci tangan dengan sabun 

setelah menyentuh mesin check-in.
Calon penumpang juga di cek suhu 

tubuhnya menggunakan thermo-cam 
(kamera pemantau suhu tubuh) dan akan 
dipersilahkan masuk ketika suhu tubuh 
calon penumpang dibawah 37,3° C. 
”Semua sudah sesuai protokol kesehatan. 
Terimakasih kepada semua jajaran Stasiun 
Daop 7 Madiun,” katanya.

Dalam sambutannya, Joko Widagdo 
selaku Vice President Daop 7 Madiun me- 
ngatakan, di tengah pandemi Covid-19, 
Kota Madiun yang bisa menjadi Zona Hijau 
merupakan hasil dari jerih payah ber-
sama. Untuk itu, Stasiun Madiun Daop 7 
berkomitmen untuk berkontribusi 
dalam melawan Covid-19. 

Sementara itu, Kapolresta Madiun 
Kota, R. Bobby Aria Prakasa, SIK  menga-
takan, peresmian Stasiun Tangguh Semeru 
Stasiun Daop 7 ini diharapkan dapat mem- 
buat nyaman, aman dan tentram penum-
pang. Baik yang akan berpergian dan 
datang dari luar kota sehingga dapat me-
nangkal Covid-19. 

Lebih lanjut dirinya menjelaskan, ren- 
cananya juga akan diwujudkan Terminal 
Tangguh. Sehingga semua akses masuk 
ke Kota Madiun dapat terpantau dengan 
baik karena sistem tangguh yang telah 
terbentuk.  

"Saat ini sudah ada 17 Tangguh yang 
masuk kategori antara lain, Kelurahan 
Tangguh, Perumahan Tangguh, Stasiun Tang- 
guh, Patroli Tangguh, Mobil Tangguh dan 

terakhir untuk menjawab tantangan 
Presiden, Kota Madiun akan melaun-
ching Pendekar Waras," jelasnya.

Manager Humas Daop 7, Ixfan Hendri- 
windoko menjelaskan, Stasiun Daop 7 
Madiun menjadi Stasiun Tangguh Semeru 
karena telah melengkapi komposisi pro-
tokol-protokol kesehatan. "Sebelumnya 
yang telah diresmikan Stasiun Blitar, 
Stasiun Tulungagung, dan yang ketiga ini 
Stasiun Madiun. Sehingga Daop 7 sudah 
punya memiliki tiga Stasiun Tangguh 
Semeru," pungkasnya.(ger)

TEKAN PENYEBARAN CORONA, KOTA MADIUN RESMIKAN STASIUN TANGGUH 

litar – Penyebaran virus Covid-19 Bdi Kota Blitar masih terjadi. Ter-
baru, 2 orang warga di Jl. Waru Rt3/ 

RW3 Kelurahan Rembang, Kecamatan 
Sananwetan, Kota Blitar positif terinfeksi 
corona. Akibatnya, sebanyak 8 Kepala Ke- 
luarga (KK) terdiri dari 27 orang harus 
menjalani karantina lingkungan selama 
14 hari ke depan. 

“Karena ada 2 warga di lingkungan sini 
yang hasil Swab Test dinyatakan positif, 
maka atas kesepakatan warga di-lakukan 
karantina lingkungan," ujar Camat Sanan 
Wetan, Heru Eko Pramono, Rabu (8/7). Di- 
jelaskan Heru keputusan karantina ling-
kungan ini, dilakukan untuk mencegah pe-
nyebaran wabah itu.

Adapun 2 warga yang positif Covid-19 
masih satu keluarga, yaitu, bapak dan anak. 
Untuk bapaknya meninggal dunia saat 
statusnya masih Pasien Dalam Pengawasan 
(PDP), kemudian hasil Swab Test dinya-
takan positif Covid-19. "Sedangkan anak- 
nya, perempuan yang bekerja sebagai tenaga 
kesehatan di salah satu rumah sakit di 
Kabupaten Blitar hasil Swab Test juga 
positif Covid-19. Saat ini anaknya men-

jalani isolasi di RS ru-
jukan Covid-19 di Kabu-
paten Blitar, karena juga 
bekerja di RS Kabupaten 
Blitar," jelasnya.

Gugus Tugas Perce-
patan Penanganan Covid-
19 Kota Blitar juga mela-
kukan tracing di lokasi. 
Hasilnya diketahui ada 
27 orang dari 8 kepala ke-
luarga di lingkungan ter-
sebut melakukan kontak 
erat dengan pasien positif 
Covid-19.

Beberapa orang yang kontak erat 
dengan pasien positif Covid-19, masih ber- 
hubungan keluarga. "Kini orang-orang 
tersebut melakukan isolasi mandiri di 
rumah, sambil menunggu hasil swab ke-
luar,"  papar Heru.

Pantauan di lokasi, kondisi di lingkungan 
tersebut terlihat sepi. Jalan masuk ling-
kungan ditutup portal, rumah warga juga 
banyak yang tertutup karena mayoritas 
warga beraktivitas di dalam rumah.

DUA ORANG POSITIF CORONA, PULUHAN WARGA
 KOTA BLITAR KARANTINA LINGKUNGAN

Stasiun Daop 7 Madiun menjadi
 Stasiun Tangguh di Kota Madiun

Warga Jl. Waru RT3RW3 Kelurahan Rembang, Sananwetan,
Kota Blitar melakukan karantina lingkungan
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Untuk diketahui, dari 38 kabupaten/ 
kota di Jawa Timur, 19 di antaranya akan 
mengikuti Pilkada tahun ini. Saat ini, PKB 
pun telah memiliki kader yang menjabat 
di beberapa daerah.Pun demikian pula 
dengan Pilkada tahun ini, PKB juga kembali 
memprioritaskan kadernya untuk diusung. 
Di antaranya, ada di Kabupaten Lamongan, 
Gresik, Tuban, hingga Sidoarjo. (Ist)

URABAYA – Partai Kebangkitan Bangsa S(PKB) Jawa Timur memantapkan 
nama kandidat yang akan diusung 

di Pilkada 2020.Dari 19 daerah penye-
lenggara pilkada di Jawa Timur, seluruh- 
nya merupakan kader Nahdlatul Ulama 
(NU). 

“100 persen wajib dari NU. Sekalipun, 
bukan dari PKB," kata Wakil Sekretaris 
DPW PKB Jawa Timur, Fauzan Fuadi ketika 
dikon�irmasi di Surabaya, Rabu (8/7). 

Menurutnya, ada beberapa kategori 
kader NU yang akan diusung partainya. 
Pertama, �igur yang memang besar di 
kalangan Nahdliyin."Tentu, kami mem-
prioritaskan bakal calon yang telah ber-
juang bersama NU. Baik yang struktural 
maupun dari yang kultural," kata Fauzan 
yang juga Ketua Fraksi PKB di DPRD Jatim 
ini.

Kategori lainnya, �igur yang belum ber- 
gabung dengan Nahdliyin namun me-
miliki komitmen membesarkan NU. 
"Kalau belum NU, kami "NU-kan"," kata 
Fauzan menambahkan.

Fauzan menjelaskan bahwa salah satu 
persyaratan bakal calon yang akan 
diusung PKB memang harus bersedia 

menandatangani kontrak politik dengan 
NU.Para calon kepala daerah wajib ber-
komitmen bahwa setelah terpilih, harus 
bisa memperjuangkan NU.

Bahkan, setelah rekomendasi dari partai 
turun, para calon kepala daerah juga harus 
mengikuti proses bai'at untuk ikut mem-
besarkan NU."Kami akan minta perse-
tujuan dan bai'at dari NU dan juga biar 
ditiup (didoakan agar menang). Sehingga, 
kalau prosesnya saja begitu maka kalau 
bukan NU, kan nggak mungkin," kata Fauzan.

Fauzan menyebut alasan partainya 
mengusung kader NU.Di antaranya, soal 
kemampuan memimpikan daerah. "Kader 
NU banyak yang potensial di daerah. Bah- 
kan di 19 daerah yang pilkada tahun ini 
masing-masing juga punya kader NU," 
katanya.

Selain itu, juga karena soal potensi ke-
terpilihan."Sehingga, kalau kader NU 
ada, kenapa harus yang lain. In sha Allah, 
kader NU mumpuni," terangnya.

Lantas, bagaimana kalau ada dua kader 
NU yang bertarung di satu daerah pil-
kada?"Kami yakin masyarakat paham 
bahwa calon NU yang diusung PKB ada-
lah yang terbaik," pungkasnya.

Wakil Sekretaris DPW PKB Jawa Timur, Fauzan Fuadi

PILKADA 2020, PKB JATIM 100% USUNG KADER NU 

akarta – Partai Demokrat terus me-Jmanaskan mesin politiknya jelang Pil-
kada 2020 Desember nanti. Ketua 

Umum Partai Demokrat Agus Harimurti 
Yudhoyono alias AHY bertemu Ketua 
Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) 
Muhaimin Iskandar alias Cak Imin, di 
Kantor DPP PKB, di Jakarta Pusat, Rabu 
(8/7). Ini merupakan pertemuan politik 
lanjutan dari AHY yang sebelumnya juga 
diskusi dengan Ketua Umum Partai Golkar 
Airlangga Hartarto.

Cak Imin menyebut PKB dan Demokrat 
akan koalisi dalam Pilkada 2020 di sekitar 
30 daerah."Tadi dihitung sudah 30-an ya 
dengan Demokrat ," kata Cak Imin di 
kantor DPP PKB, Jalan Raden Saleh Raya, 
Senen, Jakarta Pusat, Rabu (8/7).

AHY turut menanggapi pernyataan Cak 
Imin tersebut. Dia menyebut masih akan 
terus membahas soal berapa jumlah kerja 
sama daerah antara Demokrat dan PKB di 
Pilkada 2020."Sejauh ini sudah ada yang 
dibahas, tapi masih ada yang akan terus 
dibahas," balas AHY.

Selain membahas soal Pilkada, Cak Imin 
turut menyebut soal produktivitas di DPR. 
Dia berharap silaturahmi dengan Demokrat 
bisa menguatkan adanya kebijakan yang 
berdampak kepada masyarakat."Di par-
lemen atau DPR kita berharap produktif 
lagi, mengabdi dan menghasilkan produk-
produk DPR yang dibutuhkan masyarakat, 
DPR yang mampu menghasilkan keputusan 

baik APBN, UU, dan sistem pengawasan 
yang membantu masyarakat mengatasi 
jangka pendek pandemi COVID dan jangka 
panjang ekonomi nasional secara menye- 
luruh. Moga-moga kebersamaan Demokrat 
dan PKB selalu terjaga dengan baik," ungkap- 
nya.

Menjelang Pilkada 2020 yang akan 
digelar Desember 2020, lobi-lobi partai 
politik nampak semakin gencar. Termasuk 
bagi AHY. Pada Juni lalu, AHY sempat me-
nemui Ketua Umum PBNU Said Aqil Siradj.

Sehari sebelumnya AHY bertemu dengan 
Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Har- 
tarto. AHY mengatakan Demokrat ingin 
membangun koalisi di daerah dengan 
Partai Golkar dalam Pilkada 2020. "Kalau 
itu kebaikan, bisa kita bangun koalisi di 
daerah," ujar AHY saat itu.

Terpisah, Airlangga berkata pihaknya 
membahas berbagai hal, salah satunya 
mengenai Pilkada Serentak tahun 2020 
dan berpotensi penambahan peta koalisi 
baru dengan Partai Demokrat untuk se-
jumlah daerah yang mengikuti Pilkada se- 
rentak 2020.

"Kita berbicara mengenai agenda politik 
terkait pilkada di tanggal 9 Desember nanti. 
Pilkada ini adalah pilkada dalam situasi 
new normal. Tentu berbeda dengan pi-
lkada-pilkada sebelumnya. Partai Golkar 
dalam pilkada ini ada 33 pasangan ber-
sama dengan Partai Demokrat dan ada 
potensi 31 daerah lain," ujar Airlangga.

Ia mengatakan, Partai Golkar juga akan 
bekerjasama dengan Demokrat di level 
provinsi atau kabupaten/kota saat Pilkada 
2020, meskipun Demokrat be-rada di 
luar koalisi pemerintahan Jokowi- Ma'ruf.

"Tentu kita bersama-sama berbicara 
bagaimana bekerja sama di level provinsi 
atau kabupaten/kota. Karena ini sama-
sama di dalam kondisi partai yang multi-
partai ini tentu gubernur, bupati, walikota- 
nya adalah koalisi dari berbagai partai 
dan ini tidak hanya tertutup kepada partai 
yang ada di pemerintahan, tapi partai 
yang juga di luar pemerintahan pada saat 
sekarang," tutur Airlangga.(ist)

SETELAH TEMUI AIRLANGGA, AHY DATANGI CAK IMIN

AHY bertemu Cak Imin di kantor DPP PKB 
bahas Pilkada 2020
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Cerita Presiden Brasil 
yang Dinyatakan 
Positif Corona

Jair
Bolsorano

Foto	:	Andre	Borges	/	Bloomberg	via	Getty	Images
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nya	 upah	 pejabat	militer.	 Ia	 kemudian	
ditahan	selama	15	hari	meski	mendapat	
banyak	dukungan	dari	rekan-rekannya	
di	militer;	ia	dinyatakan	tidak	bersalah	
dua	tahun	kemudian.

Pada	tahun	1990,	Bolsonaro	terpilih	
sebagai	anggota	majelis	rendah	Kongres	
dan	 terpilih	 lagi	 sebanyak	 enam	 kali.	
Selama	 27	 tahun,	 Bolsonaro	 dikenal	
sangat	 mendukung	 konservatisme	
nasional.	

Ia	 menentang	 kebijakan	 sayap	 kiri	
seperti	pernikahan	sesame	jenis,	aborsi,	
dan	 sekularisme	 Dalam	 hal	 kebijakan	
luiar	 negeri,	 ia	 mendukung	 hubungan	
yang	lebih	erat	dengan	Amerika	Serikat.	

Dalam	 kampanye	 presiden	 tahun	
2018 , 	 i a 	 mendukung 	 keb i jakan	
leberalisme	ekonomi	dan	pro-pasar.	 Ia	
dikenal	sebagai	politikus	kontroversial.	

Bolsonaro	 mengumumkan	 pra-
pencalonan	presiden	pada	Maret	2016.	
Bolsonaro	 meluncurkan	 kampanye	
p r e s i d e n 	 p a d a 	 A g u s t u s 	 2 0 1 8	
didampingi	 purnawirawan	 jenderal	
Hamilton	 Mourao	 sebagai	 calon	 wakil	
presiden.	

Bolsonaro	 memenangi	 putaran	
pertama	Pemilu	pada	7	Oktober	2018.	
Pemilu	putaran	kedua	diadakan	pada	28	
Oktober	 2018	 dan	 Bolsonaro	 menang	
dengan	55	persen	perolehan	suara	(Ist).

lari	 dari	 tanggung	 jawabnya	 sebagai	
garda	terdepan	bagi	negaranya.

Seperti	diberitakan	New	York	Times,	
Bolsonaro	 telah	 mengonsumsi	 obat	
hydroxychloroquine,	obat	anti	malaria.	
Dia	 tidak	 menunjukkan	 ekspresi	
penyesa l an 	 da l am 	 penanganan	
pandemi	di	negaranya.	Dia	menegaskan	
kembali	bahwa	virus	akan	berisiko	kecil	
kepada	orang	sehat.

"Terima	kasih	bagi	yang	mendoakan	
saya	dan	mendukung	saya,"	katanya.

Sementara	itu,	Brasil	menjadi	negara	
dengan	jumlah	kasus	Covid-19	tertinggi	
kedua	 setelah	 Amerika	 Serikat.	 Lebih	
dari	1,6	juta	terkon�irmasi	positif	Covid-
19	dan	65.000	orang	meninggal.

Jair	Messias	Bolsonaro	kelahiran	21	
Maret	 1955adalah	 mantan	 perwira	
militer	dan	politikus	menjabat	sebagai	
Presiden	 Brasil	 ke-38	 sejak	 1	 Januari	
2019.	Sebelumnya,	ia	menjabat	sebagai	
anggota	Dewan	Deputi	mewakili	negara	
bagian	Rio	de	Jeneiro	sejak	1991.	

Bolsonaro	lahir	di	Gilcerio	Sao	Paulo.	
Ia	 lulus	 dari	 Akademi	 Militer	 Agulhas	
Negras	pada	tahun	1977	dan	berdinas	di	
grup	artileri	lapangan	dan	terjun	paying	
Angkatan	Darat	Brasil.	

Ia	mulai	 dikenal	 publik	 pada	 tahun	
1986	 usai	 menulis	 sebuah	 artikel	 di	
majalah	 Veja	 yang	mengkritik	 rendah-

residen	 Brasil	 Jair	 Bolsonaro	Pdinyatakan	 positif	 Covid-19	
setelah	melakukan	pemeriksaan	

pada	 Senin	 (6/7/2020).	 Hal	 tersebut	
disampaikan	 Bolsonaro	 langsung	
melalui	 Brazilian	 TV	 pada	 Selasa	
(7/7/2020).

"Semua	orang	tahu	cepat	atau	lambat	
akan	mencapai	sebagian	besar	populasi.	
[Hasilnya]	 positif	 untuk	 saya,"	 katanya	
seperti	dikutip	dari	CNN	International,	
Rabu	(8/8/2020).

Sebelum	 dinyatakan	 positif	 Covid-
19,	 dia	 mengaku	 mulai	 merasa	 tidak	
enak	 badan	 pada	Minggu	 (5/7/2020).	
Keesokan	harinya,	kondisinya	semakin	
memburuk	dan	merasa	lelah	dan	nyeri	
otot.	

"Saya	juga	demam	sampai	38	derajat.	
O l eh 	 ka rena 	 ge j a l a 	 i t u , 	 dok te r	
kepres idenan 	 menga takan 	 ada	
kemungkinan	Covid-19,"	ujarnya.

Bolsonaro	 memutuskan	 untuk	
melakukan	 pertemuan	 via	 video	
conference	 dan	 tidak	 akan	 banyak	
menemui	 orang	 lain	 untuk	 masalah	
tertentu.

Dia	 menyadari	 virus	 ini	 dapat	
menyebabkan	 kematian,	 terutama	
rentan	bagi	orang	dengan	usia	di	atas	65	
tahun	seperti	dirinya.	

Namun,	 hal	 itu	 tidak	 membuatnya	

Foto	:	twitter.com/@Nutrisi_BangsaFoto	:	Michael	Dantas/AFP	via	Getty	Images



7 Makanan Ini 
Ternyata Junk Food

Family8
Edisi 09 Juli 2020

www.lenteratoday.com

Berikut sejumlah makanan yang di-
anggap sehat, tapi sebenarnya adalah junk 
food yang sedang menyamar:

harus memeriksa dengan seksama ter-
lebih dahulu kandungan yang terdapat 
dalam sebuah makanan yang diklaim 
sebagai makanan sehat.

aat ini terdapat sejumlah makanan Syang dikira sehat, namun sebenar-
nya adalah makanan junk.

Dilansir dari Medicaldaily, individu 

 Dressing salad komersial
Penggunaan dressing salad komersial 

menjadi masalah lantaran saus salad me-
miliki kandungan gula, minyak nabati, lemak, 
dan bahan-bahan tidak sehat lainnya, serta 
dengan berbagai bahan kimia buatan.

Dressing salad komersial dapat meni-
adakan manfaat kesehatan yang bisa 
individu dapatkan dari salad sayuran.

Jadi, langkah terbaik adalah dengan me- 
meriksa daftar bahan yang tertera sebelum 
menggunakan saus salad atau membuat- 
nya sendiri menggunakan bahan-bahan 
yang sehat.

Jus buah
Kebanyakan "jus buah" di toko ritel 

tidak benar-benar terbuat dari buah sama 
sekali.

Padahal, sebenarnya adalah air gula rasa 
buah dari bahan kimia yang rasanya se-
perti buah. Bahkan 100 persen jus buah 
alami masih bukan pilihan yang sehat ka-
rena hal-hal baik dari buah yang sebe-
narnya (terutama serat) dihilangkan 
selama proses pembuatan jus, hanya me-
nyisakan gula dalam produk akhir

Junk Food Rendah Karbohidrat
Populer selama beberapa dekade, diet 

rendah karbohidrat telah dikon�irmasi 
oleh penelitian untuk secara efektif me-
nurunkan berat badan dan meningkat-
kan kesehatan.

Di antara makanan itu adalah Atkins 
bar, yang sebenarnya tidak mengandung 
makanan asli, hanya bahan kimia dan 
bahan olahan.

Meskipun makanan itu dapat dikon-
sumsi sesekali tanpa mengacaukan meta- 
bolisme, makanan itu tidak benar-benar 
menyehatkan tubuh dalam jangka panjang.

Junk Food Vegan
Makanan vegan termasuk makanan 

vegan olahan seperti vegan bacon, yang 
sering dijual di pasaran sebagai pengganti 
yang bukan vegaveg

Perlu diingat bahwa produk-produk 
buatan pabrik yang diproses ini buruk bagi 
hampir semua orang, termasuk vegan.

 Makanan Organik Olahan
"Organik" telah menjadi kata kunci 

umum yang terlalu sering digunakan dalam 
banyak kasus dan itu bukan hal yang baik.

Bahan-bahan ini termasuk gula tebu 
mentah organik, yang persis identik 
dengan gula biasa, hanya glukosa dan 
fruktosa yang sedikit atau tanpa nutrisi.

 Minyak nabati
Kita sering disarankan untuk mengon- 

sumsi minyak nabati dan biji-bijian 
seperti kanola dan minyak biji sanabati

Semua ini didasarkan pada kenyataan 
bahwa minyak ini telah terbukti me-
nurunkan kadar kolesterol darah setidak- 
nya dalam jangka pendek. 

Meskipun menurunkan kadar kolesterol, 
minyak ini telah ditunjukkan oleh bebe-
rapa uji coba terkontrol untuk ber-
potensi meningkatkan risiko penyakit 
jantung dan gangguan mental.

Ketika dimakan dalam jumlah sedang, 
maka lemak alami seperti mentega, minyak 
kelapa, dan minyak zaitun adalah alter-
natif yang lebih baik untuk minyak nabati. 
(Ist)

Sereal
Jangan tertipu oleh cara beberapa sereal 

sarapan yang dipasarkan oleh sejumlah 
produsen.

Banyak dari mereka, memiliki be-
ragam klaim kesehatan yang tercantum, 
seperti "gandum utuh" atau "rendah lemak"  
yang mungkin menyesatkan.

Jadi, penting untuk meninjau bahan-
bahan yang ada di kemasan  dan menge-
tahui seberapa baik bahan-bahan itu bagi 
tubuh .

DISEBUT MAKANAN SEHAT, 
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musik teratas ditempati oleh Luxemburg 
dengan 27,8 persen, yang disusul oleh 
Islandia dengan 26,4 persen dan Singapura 
25,4 persen.

Jika ditengok dari Statista Global Con-
sumer Survey per Oktober 2019, pengguna 
streaming musik di Indonesia didominasi 
oleh umur 25 hingga 34 tahun dengan porsi 
45 persen, disusul oleh pengguna umur 
18 hingga 24 tahun dengan porsi 28,6 
persen, dan umur 35 hingga 44 tahun dengan 
porsi 26,4 persen.

Uniknya, berdasarkan data Oktober 
2019 itu, pengguna streaming musik di 
Indonesia justru didominasi oleh mereka 
yang berpenghasilan rendah dengan porsi 
45,2 persen. Sementara, pengguna 
berpenghasilan menengah memiliki 
porsi 31,1%, dan pengguna berpenghasilan 
tinggi memiliki porsi 23,7 persen (Ist).

ilai pasar musik streaming di NIndonesia diperkirakan tembus 
hingga 148 juta dolar AS atau se-

kitar Rp2,1 triliun pada tahun ini.
Proyeksi tersebut menempatkan Indo- 

nesia sebagai nilai pasar musik strea-
ming terbesar ke-18 di seluruh dunia.

Lembaga riset dan statistik yang ber-
basis di Hamburg, Jerman, Statista GmBh, 
mengumumkan proyeksi terbarunya per 
Juni 2020, usai memasukkan analisis me- 
ngenai dampak Covid-19 yang mewabah 
di dunia. 

Dalam laporan tersebut, Statista meng- 
ungkapkan bahwa pendapatan (revenue) 
di segmen streaming musik di Indonesia 
diproyeksikan mencapai 148 juta dolar 
pada tahun 2020. Pendapatan diharap-
kan menunjukkan tingkat pertumbuhan 
(CAGR 2020-2024) sebesar 6,4 persen, 
menghasilkan volume pasar yang diper-
kirakan sebesar 190 juta dolar pada 2024.

Sementara, penetrasi pengguna diper- 
kirakan mencapai 4,8 persen pada tahun 
ini dan diproyeksikan tembus hingga 5,7 
persen pada 2024. Adapun, pendapatan 
rata-rata per pengguna (average revenue 
per user/ARPU) diperkirakan akan men- 
capai 11,38 dolar.

Proyeksi pendapatan musik streaming 
sebesar 148 juta dolar itu meningkat 15 

persen secara tahunan (year-on-year/y-
o-y), dan diperkirakan menjadi pertum-
buhan tertinggi dalam rentang 2018 hingga 
2024. 

Pada 2021, pertumbuhan revenue bakal 
melambat dengan peningkatan revenue 
sebesar 7,8 persen dan terus menurun 
dengan pertumbuhan hanya 4,9 persen 
pada 2024.

Sementara jumlah pengguna pada 
tahun ini diperkirakan akan mencapai 13 
juta atau tumbuh 10,1 persen y-o-y. Jum-
lah pengguna diperkirakan akan terus ber- 
tumbuh mencapai 16,2 juta pada 2024.

Riset tersebut juga menunjukkan bahwa 
proyeksi revenue sebesar 148 juta dolar 
pada 2020 menempatkan Indonesia di po- 
sisi 18 besar. Adapun, posisi pertama di-
huni oleh AS dengan perkiraan revenue 
streaming musik mencapai 6,01 miliar 
dolar pada tahun ini. 

Posisi kedua ditempati oleh China 
dengan perkiraan revenue 1,56 miliar dolar 
pada tahun ini. Posisi ketiga ditempati 
oleh Jepang dengan perkiraan revenue se- 
besar 883 juta dolar pada 2020.

Uniknya, penetrasi pengguna streaming 
musik di Indonesia pada tahun ini diper-
kirakan hanya 4,8 persen, yang menem-
patkan Indonesia pada posisi 144 dunia. 
Sementara penetrasi pengguna streaming 

Masuk Peringkat
18 Dunia, Pasar 
Musik Streaming 
Indonesia Capai 
Rp2,1 Triliun
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tapi juga sehat. Kosmetik berbahan dasar 
emas akan menstimulasi sistem bio-
sintesis kolagen di dalam tubuh, sehingga 
kulit menjadi kenyal, memudahkan aplikasi 
bedak atau kosmetik lainnya.

Ion-ion yang terkandung dalam emas 
membantu menstimulasi sel-sel, saraf, 
dan pembuluh darah dalam tubuh. Hasil-
nya adalah sirkulasi darah jadi lebih lancar. 
Metabolisme tubuh termasuk kulit dan 
proses sekresi dalam tubuh juga ikut me-
ningkat. 

Salah satu penyebab penuaan pada kulit 
adalah kondisi kulit yang kering. Emas 
dapat mengatasi kondisi kering yang di-
alami kulit dan meningkatkan tingkat 
metabolisme. 

Kolagen sebagai kandungan alami 
kulit berperan dalam menjaga kelenturan 
kulit serta memberi kelembutan dan 
cahaya pada rambut. Memasuki usia 25 
tahun, kolagen mulai menipus dan tanda 
berkurangnya kolagen dapat dilihat pada 
kondisi kulit pertama kali. Produk per-
awatan wajah yang mengandung emas 
dapat memperlambat proses penipisan 
kolagen sehingga kamu akan tampak 
awet muda.

Seiring dengan paparan sinar matahari, 
kulit akan terbakar dengan panas dari sinar 
matahari. Produksi melanin dan muncul-
nya noda hitam pada wajah akan mulai 
terlihat. Emas dipercaya dapat meng-

elama ini, emas dikenal sebagai bahan Sbaku perhiasan seperti cincing, ge-
lang, kalung, dan anting. Tapi ternyata, 

sekarang emas juga dipercaya sebagai 
bahan dalam merawat kulit lho. Tidak se-
dikit juga produk-produk kecantikan yang 
mengklaim bahwa terdapat kandungan 
emas dalam produknya.

Kelebihan dari produk kecantikan dengan 
ekstrak emas adalah cocok dipakai untuk 
kulit jenis apapun. Selain mencerahkan 
wajah, hasilnya juga membuat kulit lebih 
kenyal. Sudah banyak beauty in�luencer 
yang telah mereview produk kecantikan 
dengan ekstrak emas. Dari mulai produk 
day crem, night cream, serum, cleanser juga 
facial wash.

Dijelaskan Pakar Kecantikan Prof Dr 
Titik Tau�ikurohmah, meskipun meng-
gunakan emas murni, namun partikel-
nya telah diurai menjadi seukuran nano-
material. Fungsinya sangat banyak, dari 
mulai regenerasi sel, menyamarkan noda, 
hingga menutup luka pada kulit.

"Aktivitasnya sebagai antioksidan yang 
sangat kuat menjadikan emas juga bisa 
digunakan sebagai obat. Maka produk ke- 
cantikan dengan ekstrak emas ini dapat 
menyembuhkan atau memperbaiki kondisi 
kulit wajah,” ujarnya.

Diakui Prof Titik, produk kecantikan 
dengan tambahan ekstrak emas ini juga 
membuat kulit wajah tidak hanya cerah, 

atasi hal ini dengan mengurangi produksi 
melanin tersebut. 

Kandungan anti oksidan yang tinggi 
pada emas, dipercaya oleh orang-orang 
Mesir dapat menyembuhkan berbagai re- 
aksi kulit, termasuk alergi. Menggunakan 
emas sebagai produk perawatan wajah 
dapat meningkatkan proses sirkulasi darah 
yang memberi efek mengurangi berbagai 
alergi kulit, termasuk jerawat. 

Semakin berkurangnya elastisitas 
kulit, akan berdampak pada kondisi kulit 
yang semakin kendur. Penggunaan emas 
dapat mengurangi hilangnya elastin dari 
kulit dan mengembalikan elastisitas 
jaringan. Kondisi ini juga dapat mencegah 
kulit menjadi kendur dan membuat kulit 
kembali kencang. 

Berdasarkan sejarahnya, dahulu orang- 
orang Mesir percaya bahwa emas dapat 
membuat kulit mereka lebih cerah. 
Kabarnya, Cleopatra menggunakan masker 
emas setiap malam untuk mendapatkan 
kulit yang sehat dan cerah. Tertarik untuk 
mencobanya juga, Bela?

Emas disebut memiliki kandungan 
anti bakteri dan anti radang yang dapat 
membantu oksigen masuk ke dalam kulit 
dalam proses pembaruan sel. Berbagai 
peradangan kulit seperti jerawat atau 
bisul dapat disembuhkan dengan emas. 
Selamat mencoba.(ist)

Emas Murni 
Digandrungi untuk 
Perawatan Kecantikan

Penggunaan emas murni sebagai bahan baku kosmetik belakangan digandrungi 
kaum hawa. Biasanya emas tersebut diekstraksi lalu dicampurkan ke dalam 

skincare maupun kosmetik. Mau mencobanya?



SAMBUNGAN
Joni	 beralasan	 sulitnya	 kasus	 positif	

Covid-19	untuk	dikendalikan	karena	kondisi	
di	 lapangan.	 Seperti	 jalanan	 yang	 sudah	
penuh	 dengan	 manusia."Anda	 lihat	
bagaimana	di	jalanan	2	minggu	ke	belakang	
ini,	penuh,	macet,"	jelas	Joni.

Pria	yang	juga	Dirut	RSU	dr	Soetomo	ini	
menyebut	 jika	 ingin	mengendalikan	 kasus,	
seluruh	 pihak	 harus	 mentaati	 protokol	
Covid-19	 sejak	 2	 minggu	 lalu.	 Tetapi,	
kenyataan	 di	 lapangan	 jalanan	 sudah	
ramai."Karena	 untuk	 mengendalikan	 case	
positif	(Covid-19)	itu	harus	upaya	2	minggu	
ke	 belakang	 ini	 apa,	 jalanan	 macet,	 full	
bersepeda,"	terangnya.

Untuk	 saat	 ini,	 Gugus	 COVID-19	 Jatim,	
lanjut	Joni	akan	memaksimalkan	bagaimana	
jumlah	pasien	yang	sembuh	terus	meningkat	
sembari 	 juga	 menurunkan	 angka	
kematian."Jadi	upaya	kita	adalah	bagaimana	
angka	 sembuh	 terus	 naik,	 yang	meninggal	
terus	 turun.	 Trennya	 saat	 ini	 sembuh	naik	
meski	 sempat	 turun	 tapi	 gra�iknya	 naik.	
Sedangkan	 meninggal	 mulai	 melandai.	 Ini	
sesuatu	berarti,"	pungkasnya.

Jakarta	Juga	Meroket

Kurva	kasus	baru	virus	Corona	di	Jakarta	
meroket	di	hari	ini.	Ada	344	kasus	baru	yang	
terkon�irmasi	 positif	 COVID-19	 di	 Jakarta.	
Sebagaimana	 terpampang	 di	 situs	 resmi	
Corona	 Jakarta,	 Rabu	 (8/7),	 catatan	 344	
kasus	 baru	 per	 hari	 adalah	 rekor	 tertinggi	
sejak	pertama	kali	kasus	Corona	tercatat	di	
Ibu	Kota.

Terpantau	 pada	 gra�ik	 'Penambahan	

Kondisi	pandemi	Covid-19	di	 Indonesia	
semakin	 parah.	 Saat	 pelonggaran	 kegiatan	
mulai	diterapkan	hampir	di	 semua	bidang,	
ledakan	kasus	pun	terjadi.	Pada	8	Juli	2020	
dilaporkan	ada	1.853	kasus	baru	COVID-19,	
membuat	 total	 kasus	 terkon�irmasi	 hingga	
hari	 ini	 menjadi	 68.079	 kasus.	 Jumlah	
penambahan	 kasus	 hari	 ini	 adalah	 yang	
tertinggi.	Sebelumnya,	penambahan	jumlah	
kasus	 baru	 tertinggi	 sempat	 terjadi	 2	 Juli	
2020,	saat	itu	ada	penambahan	1.624	kasus	
baru.

Adapun	 daerah	 dengan	 penambahan	
kasus	COVID-19	terbanyak	masih	berada	di	
Jawa	Timur	yakni	366	kasus	baru	dan	205	
sembuh.	Disusul	DKI	Jakarta	357	kasus	baru	
dengan	147	sembuh.

Juru 	 bicara 	 pemerintah	 untuk	
penanganan	 Covid-19,	 Achmad	 Yurianto,	
menjelaskan	penambahan	1.853	kasus	baru	
ini	 didapat	 dari	 pemeriksaan	 22.183	
spesimen.	Sebagian	besar	kasus	merupakan	
pasien	yang	minim	gejala	atau	sering	disebut	
juga	orang	tanpa	gejala	(OTG).

"Penambahan	kasus	yang	cukup	banyak,	
1.853,	 ini	 tidak	 serta-merta	 meningkatkan	
secara	signi�ikan	jumlah	pasien	yang	dirawat	
di	rumah	sakit.	Karena	sebagian	besar	kasus	
yang	 kita	 dapatkan	 ini	 adalah	 orang-orang	
yang	 dengan	 gejala	 minimal	 atau	 sangat	
sedikit	sehingga	tidak	merasakan	sakit,"	kata	
pria	 yang	 akrab	 disapa	 Yuri	 ini	 dalam	
konferensi	pers	BNPB,	Rabu	(8/7).

Untuk	 diketahui	 pasien	 sembuh	
bertambah	8.00	menjadi	31.585	dan	pasien	
meninggal	 dunia	 bertambah	 50	 menjadi	
3.359.

"Kita	 meminta	 mereka	 melaksanakan	
isolasi	 secara	 mandiri	 dengan	 mematuhi	
secara	 ketat	 pedoman	 pelaksanaan	 isolasi	
mandiri	 di	 rumah	 agar	 tidak	 jadi	 sumber	
penularan	 baru	 di 	 tengah-tengah	
masyarakat,"	lanjutnya.

Yuri	 mengatakan	 penambahan	 kasus	
baru	Corona	juga	jadi	gambaran	masih	ada	
masyarakat	 yang	 mengabaikan	 protokol	
kesehatan.	 Dampaknya	 mereka	 jadi	 bisa	
tertular	atau	menularkan	penyakit	ke	orang	
lain.	 Salah	 satu	 yang	 disorotnya	 adalah	
kedisiplinan	memakai	masker	dengan	benar.	
Kata	 Yuri,	 banyak	 yang	 memakai	 masker	
hanya	untuk	menutupi	mulut.	

"Kami	 lihat	 banyak	 yang	 sudah	
menggunakan	 masker,	 tapi	 pakai	 masker	
yang	benar	belum	banyak	dilakukan.	Hanya	
menutup	mulut	 saja	bagian	paling	banyak.	
Sehingga	tidak	memberi	perlindungan	sama	
sekali	terhadap	droplet	lewat	hidung.	Lalu	tak	
mencuci	tangan	dan	jaga	jarak,"	ungkap	Yuri.

Terpisah 	 Ketua 	 Gugus 	 Kurat i f	
Penanganan	 COVID-19	 Jatim,	 dr	 Joni	
Wahyuh ad i 	 m en g a t a k a n 	 u n t u k	
mengendalikan	kasus	Corona	di	Jatim	dirasa	
sulit."Untuk	 case	 (kasus)	 positif	 COVID-19	
rasanya	sulit	untuk	dikendalikan,"	kata	Joni	di	
Surabaya,	Rabu(8/7).	

Pak	Jokowi,								(dari	hal	1) Kasus	Harian',	 kurva	untuk	hari	 ini	 adalah	
kurva	 yang	 tertinggi,	mengalahkan	 puncak	
kurva	tanggal	5	Juli	dengan	256	kasus	baru,	
dan	tanggal	25	Juni	dengan	245	kasus	baru.

Kepala	 Dinas	 Kesehatan	 Provinsi	 DKI	
Jakarta,	 Widyastuti	 menerangkan,	 banyak	
dari	344	kasus	tersebut	berasal	dari	Warga	
Negara	Indonesia	(WNI)	yang	baru	kembali	
dari	 luar	 negeri.	 Mereka,	 kata	 Widyastuti,	
beralamat	 tinggal	 dari	 berbagai	 provinsi,	
namun	 untuk	 sementara	 transit	 dan	
menjalani	 isolasi	 di	 Jakarta	 sebanyak	 51	
orang.

Selain	itu,	dia	mengatakan,	meningkatnya	
signi�ikan	penambahan	kasus	hari	ini,	karena	
laporan	kasus	akumulasi	dalam	satu	bulan	
terakhir.

"Di	 mana	 akumulasi	 kasus	 satu	 bulan	
terakhir	yang	baru	dilaporkan	dari	salah	satu	
Laboratorium	 RS	 sebanyak	 36	 orang,"	
katanya,	Rabu	(8/7).Sekadar	perbandingan,	
data	 Kementerian	 Kesehtan	 yang	
disampaikan	 Gugus	 Tugas	 Percepatan	
Penanganan	COVID-19	menunjukkan	kasus	
baru	 di	 Jakarta	 pada	 hari	 ini	 tercatat	 357	
kasus.

Data	yang	disajikan	Pemprov	DKI	Jakarta	
menyampaikan	angka	akumulatif	hingga	hari	
ini,	 kasus	 terkon�irmasi	 COVID-19	 Jakarta	
berjumlah	 13.069	 kasus,	 terdiri	 dari	 417	
orang	 dirawat,	 8.429	 orang	 sembuh,	 667	
orang	 meninggal	 dunia,	 dan	 3.556	 orang	
menjalani	isolasi	mandiri.	Total	jumlah	Orang	
dalam	pemantauan	(ODP)	sebanyak	102.621	
orang,	dan	 total	pasien	dalam	pengawasan	
(PDP)	sebanyak	18.528	pasien.(ist)
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PBB.	 Mereka	 mengakui,	 rencana	 tersebut	
sudah	diterima	sekitar	sebulan	lalu.

Proses	 keluarnya	 AS	 dari	WHO	 sendiri	
memakan	 waktu	 setahun	 lantaran	 aturan	
tersebut	 ada	 dalam	 resolusi	 Kongres	
AS.Untuk	keluar,	AS	diwajibkan	mengajukan	
surat	pengunduran	diri	setahun	sebelumnya.	
Negeri	 Paman	 Sam	 juga	 wajib	 membayar	
sumbangan	 dana	 kepada	 WHO.AS	
merupakan	 pendonor	 utama	 WHO.	 Tiap	
tahunnya	 mereka	 mengeluarkan	 uang	
sekitar	USD	400	juta	atau	setara	Rp	6,5	triliun	
untuk	WHO.

"Sekjen	 kini	 sedang	 dalam	 proses	
veri�ikasi	 dengan	WHO	untuk	memastikan	
apakah	 syarat	 pengunduran	 diri	 sudah	
semua	 dipenuhi,"	 kata	 seorang	 jubir	
PBB.Donald	 Trump	 berulang	 kali	
mengatakan	keinginan	membawa	keluar	AS	
dari	WHO.	Dia	menuduh	WHO	China	sentris	
dan	 memberikan	 anjuran	 salah	 untuk	
menangani	pandemi	virus	corona.(ist,ins)

ew	York-	Konsulat	Jenderal	RI	(KJRI)	NNew	York	mengeluarkan	alert	bagi	
Warga	 Negara	 Indonesia	 (WNI)	

untuk	 selalu	 waspada	 karena	 maraknya	
penembakan	brutal	di	Amerika	Serikat	(AS).	
Situasi	New	York	kini	'mencekam'	setelah	64	
orang	menjadi	korban	penembakan	massal	
saat	 perayaan	Hari	 Kemerdekaan	Amerika	
Serikat	 atau	Fourth	of	 July.	Bahkan	dikutip	
The	New	York	Times,	penembakan	massal	di	
kota	 itu	mengakibatkan	10	orang	 tewas	di	
lokasi	kejadian.

Ke-10	 orang	 yang	 tewas,	 termasuk	
seorang	 ayah	 muda	 yang	 sedang	
menyeberang	jalan	Bronx	bersama	putrinya	
yang	 berusia	 6	 tahun.	 Ada	 pula	 seorang	
perempuan	berusia	 19	 tahun	 yang	 sedang	
berada	di	pesta	kelulusannya.

"Ini	 (angka	 kasus)	 adalah	 sesuatu	 yang	
harus	turunkan,"	kata	Walikota	Bill	de	Blasio	
dikutip	dari	The	New	York	Times	Rabu	(8/7).	

Kasus	 kekerasan	 meningkat	 di	 AS	
pascademonstrasi	 'Black	 Live	 Matter'	 dan	
penyebaran	pandemi	corona.	Khusus,	New	
York,	kasus	untuk	pertama	kalinya	bahkan	
melampaui	 400	 penembakan	 di	 paruh	
pertama	 tahun	 ini,	 sejak	 2016.	 Pada	 Juni,	
angkanya	 bahkan	 mencapai	 205	 kasus	
penembakan.	 Ini	 menjadi	 yang	 tertinggi	
untuk	bulan	itu,	sejak	tahun	1996.

Selain	kota	New	York,	kota-kota	lain	juga	
memiliki	 lonjakan	 serupa	 dalam	 kasus	
penembakan.	 Padahal	 New	 York	 sudah	
bertahun-tahun	menerima	gelar	kota	besar	
teraman	di	AS.	Kejahatan	di	New	York	telah	
menurun	drastis	sejak	1990.

Penurunan	 itu	 berlanjut	 ketika	
Departemen	 Kepolisian	 mengurangi	
kebijakan	 penggeledahan	 terhadap	 warga.	
Namun	 di	 2019,	 kasus	 naik	 menjadi	 8%	
dibandingkan	angka	di	tahun	2018.

KJRI	 	New	York	pun	telah	mengeluarkan	
imbauan , 	 " S ehubungan 	 d engan	
perkembangan	 situasi	 keamanan	 yang	
kurang	 kondusif,	 yang	 ditandai	 beberapa	
tindak	kekerasan	bersenjata	yang	merenggut	
korban	jiwa,	KJRI	menghimbau	seluruh	WNI	
yang	berdomisili	di	wilayah	New	York	untuk	
selalu	bersikap	waspada	dan	hati-hati,"	tulis	
KJRI	 New	 York	 dalam	 postingan	 akun	
Instagram	@indonesianconsulate_ny.

Selain	 itu, 	 KJRI	 New	 York	 juga	
menyampaikan	 WNI	 untuk	 "sedapat	
mungkin	menghindari	tempat-tempat	yang	
dinilai	rawan"	dan	juga	"memantau	kondisi	
keamanan	melalui	media	ataupun	informasi	
dari	otoritas	keamanan	setempat."

Kota	 New	 York	 untuk	 pertama	 kalinya	

melampaui	400	kasus	penembakan	di	paruh	
pertama	tahun	 ini	sejak	2016,	dengan	528	
kasus	pada	akhir	bulan	lalu,	dan	205	kasus	
penembakan	pada	Juni	adalah	yang	tertinggi	
untuk	bulan	itu	sejak	tahun	1996.

Selain	kota	New	York,	kota-kota	lain	juga	
memiliki	 lonjakan	 serupa	 dalam	 kasus	
penembakan,	terutama	Chicago,	dimana	laju	
pembunuhan	 saat	 ini	 diperkirakan	
mendekati	 778	 kasus	 yang	 tercatat	 pada	
2016,	 dan	menjadi	 jumlah	 tertinggi	 dalam	
sekitar	20	tahun.

Kota	 Chicago	 memiliki	 336	 kasus	
pembunuhan	 pada	 2	 Juli.	 Sedangkan	 New	
York,	 dengan	 hampir	 tiga	 kali	 populasi,	
memiliki	 181	 kasus	 pada	 akhir	 Juni,	
dibandingkan	dengan	147	pada	waktu	yang	
sama	 tahun	 lalu,	 tetapi	 jauh	 dari	 total	
pembunuhan	 yang	 melebihi	 2.000	 kasus	
pada	tahun	1990	dan	1991.

Keluar	dari	WHO
Tak	 hanya	 penembakan,	 AS	 juga	

membuat	 keputusan	 mengejutkan	 dengan	
keluar	 dari	 Organisasi	 Kesehatan	 Dunia	
(WHO).	Bila	semua	proses	berjalan	lancar,	AS	
akan	resmi	keluar	dari	WHO	pada	6	Juli	2021	
mendatang.

Seorang	 pejabat	 senior	 AS	mengatakan	
rencana	tersebut	sudah	dibicarakan	dengan	
Sekretaris 	 Jenderal 	 PBB	 Antonio	
Guterres.Pernyataan	 pejabat	 AS	 yang	
identitasnya	 dirahasiakan	 itu	 dibenarkan	
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Bioskop	
Aurora,	
Colorado	20	
Jul	2012	12	
orang	tewas

Sekolah	Dasar	Sandy	
Hook,	Connectitut	14	Des	
2012	26	orang	tewas

San	Bernardino,	
California	2	Des	2015	14	
orang	tewas

Kelab	Malam	Pulso,	
Florida	12	Juni	2016	49	
orang	tewas

Hotel	Maladay	
Bay,	Las	Vegas	1	
Okt	2017	58	
orang	tewas

Gereja	Sutherland	
Springs,	Texas	5	Nov	
2017	25	orang	tewas

Sekolah	Marjory	
Stoneman,	Douglas,	
Florida	14	Feb	2018	17	
orang	tewas

Sekolah	Santa	Fe,	Texas		
18	Mei	2018	10	orang	
tewas

Bar	Borderline,	California	
7	Nov	2018	12	orang	
tewas

Princess	Ane,	Virginia	31	
Mei	2019	12	orang	tewas

El	Paso,	Texas	3	Agu	
2019	20	orang	tewas

Sinagoge	Pittsburgh,	
Pennsylvania	27	Okt	
2018	11	orang	tewas

12 
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